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一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

令和７年第４回串間市議会（６月定例会） 

順 

位 

議席 

番号 
氏 名 質  問  要  旨 答弁を求める者 

１ ７ 

川﨑 千穂 

６月９日 

（月） 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 第六次串間市長期総合計画について 

３ 防災対策について 

４ 温暖化対策について 

５ 子育て支援について 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

２ ５ 

菊永 宏親 

６月９日 

（月） 

１ 市長の政治姿勢について 

 （１）人口減少対策の取組 

 （２）防災対策の取組 

 （３）令和６年度各会計の決算見込（企業会計含） 

 （４）農林水産業振興の取組 

 （５）市民病院 

 

市長 

市長 

市長・病院事業管理者 

市長 

病院事業管理者 

３ １２ 

児玉 征威 

６月９日 

（月） 

１ 市長の政治姿勢について 

２ コメ、物価高騰対策について 

３ 人口減対策について 

４ 入札・財政について 

５ 市民病院について 

６ 串間温泉、道の駅、旧吉松家等について 

７ 「保険証」「マイナ保険証」について 

８ 熱中症対策、会計年度任用職員の病休について 

市長 

市長・教育長 

市長・教育長 

市長・監査委員 

市長・病院事業管理者 

市長・教育長 

市長 

市長 

４ １ 

鈴木 博也 

６月１０日 

（火） 

１ 市長の政治姿勢について 

２ ふるさと納税について 

３ ２０２７宮崎国スポに係る宿泊施設について 

４ 二地域居住促進法について 

５ 串間市の観光ＰＲについて 

６ 串間市の農業発展について 

７ 市民病院と市内全体の医療体制について 

市長・課長 

市長・課長 

市長・教育長・課長 

課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・病院事業管理者 

５ ２ 

堀 透 

６月１０日 

（火） 

１ 市長の政治姿勢 

２ 担い手不足の新たな政策はないのか 

３ 防災について 

４ 防犯カメラから監視カメラ設置の考えは 

５ 行政も稼ぐ時代取り組みは 

６ 公売について 

 （１）令和６年度実績は 

 （２）令和７年度の見込みは 

７ ゴミ回収の現状と実績 

８ 漫画や映画など活用し地域ブランド強化の考えは 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

 

市長 

市長 

市長 

市長 



２ 

 

６ ８ 

今江 猛 

６月１０日 

（火） 

１ 学習指導要領について 

２ 人権擁護委員について 

３ 南海トラフ巨大地震について 

４ 地方創生について 

５ 創業支援等事業計画について 

６ 中学校部活動について 

７ 第六次串間市長期総合計画について 

８ 経営所得安定対策について 

９ 令和７年産米について 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

７ ９ 

瀬尾 俊郎 

６月１１日 

（水） 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 市民病院について 

３ 入札制度について 

４ 観光振興について 

５ 農業振興について 

６ 地域連携について 

市長 

病院事業管理者 

市長 

市長 

市長 

市長 

８ １０ 

井手 明人 

６月１１日 

（水） 

１ 市民病院について 

２ 重層的支援体制整備事業について 

３ 「廃食用油」のリサイクルについて 

４ 「個別避難計画」について 

５ 指定管理者制度について 

６ 地域活性化起業人制度について 

７ これまでの一般質問の進捗について 

副市長・病院事業管理者 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

 


